

Terres & Océan

9 Pièces

222 m<sup>2</sup>

Réf. 1493

1 190 000 €

Anglet

Maison à vendre (64600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Entourée d'un magnifique jardin arboré, au calme et très proche des commodités, cette jolie maison de charme aux prestations de qualité et sans travaux saura vous séduire. La maison principale offre un séjour très lumineux avec cheminée et une cuisine américaine. Cet étage est également composé de 3 chambres et d'une salle de bains. A l'étage supérieur, ambiance cosy avec un palier, 2 grandes chambres mansardées et une salle d'eau. Le rez- de-jardin propose une vaste entrée pouvant très facilement être transformée en garage, une buanderie et un T2 spacieux de 62m2 et très bien agencé, ouvert ...

Surrounded by a magnificent wooded garden, quiet and very close to amenities, this pretty charming house with quality services and without work will seduce you. The main house offers a very bright living room with fireplace and an American kitchen. This floor also has 3 bedrooms and a bathroom. On the upper floor, cozy atmosphere with a landing, 2 large attic bedrooms and a bathroom. The garden level offers a large entrance which can very easily be transformed into a garage, a laundry room and a spacious and very well appointed one-bedroom apartment of 62m2, opening onto a beautiful terrace. ...

**TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)**  
37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

